

学校だより

横浜市情報ネットワーク（Yネット）上に本校のホームページがあります。

URL: <https://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/tookaichiba/>

夏休み号(8月号)

令和3年7月20日(火)

緑区十日市場町 1392-1

電話:981-0420・7119

FAX:983-1694

「習う」ものから「学びとる」ものへ

校長 平田 あや

7月末になっても、まだ雨が降り続き、梅雨明けが待たれる日々です。保護者や地域の皆様には、いつも温かいご支援、ご協力をいただき感謝申し上げます。

さて、いよいよ9月から、本校でも一人1台のタブレット端末を利用した学習活動がスタートします。保護者の皆様には、「ICTを活用した教育活動に関する同意書」の提出にご協力いただき、ありがとうございます。国が進めるGIGAスクール構想により、横浜市から一人1台ずつ端末を貸与することとなりました。自分から調べて記録したり、意見や考えを共有したりする道具として活用するのがこのタブレットです。これからの学習は、「習う」ものから、子どもたち自身で「学びとる」ものへ変わっていくことになるでしょう。子どもたち自ら「学びとる」日常的なツール（文房具）として、積極的に、そして正しくこのタブレットを活用する力を身に付けていってほしいと思っています。

夏休みには、職員作業にてタブレット端末の液晶保護フィルムを貼ったり、使い方のルールについて検討したりしていく予定です。我々教職員にとっても、一人1台のタブレットを使った教育活動は未知のものです。どのような教科や活動で効果的に活用することができるのか、日々研修を重ねていきたいと思えます。

子どもたちが大人になるころには、今以上にAIやロボットの力を借りながら生活する社会になっていることでしょう。ICT活用により、広がりや深まりのある授業を展開し、創造性や探求意欲を育む教育を大切にしていきたいと思えます。

明日から、子どもたちが楽しみにしている夏休みが始まります。新型コロナウイルス感染症のため、制限はたくさんありますが、7月までの学習を振り返ったり、夏休みならではの挑戦をしたりして、有意義な時間となるよう願っております。夏休み明けに、元気な子どもたちに会えるのを楽しみにしております。

◆登下校時の自家用車・バイクでの送迎禁止

登下校時の正門付近駐車について、近隣の皆様より「事故につながる危険」「ドアの開け閉め音」「エンジン音」等、児童の安全や騒音に関するご意見を多数頂戴しております。

けがや病気のために送迎が必要な場合は、事前に学校にお申し出ください。「臨時駐車許可証」をお渡します。それ以外の理由での送迎はお控えください。児童の安全確保のため、ご協力をお願い致します。